

# *Al menos cuatro soldados sirios muertos por bombardeo israelí contra Damasco*

---



Damasco, 21 ene (RHC) Los bombardeos israelíes de este domingo contra Siria causaron la muerte de al menos cuatro militares y heridas a otros seis.

Los ataques contra la ciudad de Damasco y el suroeste del país árabe dejaron graves daños materiales, y fue el más amplio y violento de Israel contra Siria desde el pasado mayo.

El Centro Nacional de Control de la Defensa de Rusia indicó que en los ataques murieron cuatro militares sirios y otros seis resultaron heridos., reporta Telesur

"Cuatro efectivos (sirios) murieron y seis resultaron heridos. Como resultado de los ataques fue además parcialmente dañada la infraestructura del aeropuerto internacional de Damasco", precisó una nota de la entidad rusa .

"La infraestructura del aeropuerto internacional de Damasco ha quedado parcialmente deteriorada como resultado del ataque", puntualizó.

De acuerdo al comunicado ruso, los aviones de Israel lanzaron contra Siria tres ataques aéreos en el periodo comprendido "entre las 02.11 y las 02.56 del 21 de enero" desde las direcciones "oeste, suroeste y sur".

De acuerdo con el corresponsal de teleSUR en Siria, Hisham Wannous el Gobierno sirio no han confirmado la cantidad de muertos y heridos.

Wannosu indicó que los ataques israelíes no dejaron víctimas civiles.

El 10 de mayo del año pasado, un ataque de Israel contra objetivos iraníes en Siria causó al menos 27 muertos.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181473-al-menos-cuatro-soldados-sirios-muertos-por-bombardeo-israeli-contradamasco>



**Radio Habana Cuba**